

24Jam

TMMD ke-113 TA 2022 Kodim 0819/Pasuruan Resmi di Buka

Achmad Sarjono - PASURUAN.24JAM.CO.ID

May 11, 2022 - 15:13



PASURUAN - Kepala Staf Korem 083/Bdj Letkol Inf Ahmad Juni Toa, M.Ipol dampingi Kolonel Czi Antonius Tri Budi Mr (Pasahli Pangdam V/Brw Bidang OMP) dalam pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke - 113 TA. 2022 bertempat di Gedung Serbaguna Pemkab. Pasuruan Jl. Hayam Muruk

Kota Pasuruan, Rabu (11/5/2022).



Pembukaan TMMD ke-113 wilayah Kab. Pasuruan dibuka oleh Bupati Pasuruan H.M. Irsyad Yusuf, SE, MMA. TMMD ke - 113 Ta 2022 kali ini dengan mengambil tema *TMMD DEDIKASI TERBAIK MEMBANGUN NEGERI* dengan penanggung jawab Letkol Inf Nyarman M.tr (Han).Dandim 0819/Pasuruan).

Kegiatan diawali dengan laporan kesiapan oleh Kapten Inf Sukri (Dan SSK Yonif 527) kepada H.M.Irsyad Yusuf SE, MMA (Bupati Pasuruan) dilanjutkan menyanyikan lagu Indonesia Raya.

Paparan TNI Manunggal membangun Desa ke - 113 Ta 2022 oleh Letkol Inf Nyarman M.tr (Han) (Dandim 0819/Pasuruan).

Dalam sambutan H.M.Irsyad Yusuf SE, MMA (Bupati Pasuruan) yang intinya, Terima kasih kepada TNI, Kodam V/Brw, Korem 083/Bdj dan Kodim Pasuruan dan tentunya unsur Pemda dengan dilaksanakan kegiatan TMMD ini semoga berjalan lancar sehingga sangat membantu Pemkab Pasuruan dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Lebih lanjut, Sudah yang kesekian kalinya TMMD dilaksanakan di Kab. Pasuruan dan semenjak saya menjabat sudah yang ke 3 kalinya. Dengan adanya TMMD ini tentunya sangat membantu Pemkab. Pasuruan dalam memajukan pembangunan di wilayah Pasuruan.

Dan kami merasa suatu kehormatan dan kepercayaan bahwa TMMD ini dilaksanakan di Kab. Pasuruan. Kami juga bila di butuhkan tenaga lagi kami siap untuk mengerahkan Banser kebetulan kami juga ketua Banser Pasuruan.

Sekali lagi kami ucapkan terimakasih dan apresiasi atas dilaksanakan TMMD yang di pusatkan di Desa Sebalong Kec. Nguling dan semoga berjalan sukses, tepat waktu dan berguna bagi masyarakat, ujanya.



Di akhir acara dilaksanakan pemukulan Gong pertanda bahwa TMMD ke 113 TA. 2022 di buka serta penandatanganan naskah program TMMD ke 113 TA. 2022 dan penyerahan alat kerja secara simbolis dari Bupati Kab. Pasuruan kepada perwakilan satgas TMMD.

Selesai pembukaan di gedung serbaguna Pemkab Pasuruan dilanjutkan peninjauan Posko dan lokasi TMMD yang didampingi oleh Kolonel Czi Antonius Tri Budi Mr (Pasahli Pangdam V/Brw Ahli Bidang OMP) Kasrem, Dandim 0819 dan Forkopimda meninjau lokasi TMMD dan pekerjaan pembuatan jembatan dan plengsengan di Dsn. Dawuan Desa. Sebalong. (Penrem 083/Bdj)